

## ENTORNO

# Barcelona invierte 500.000 euros en el centro deportivo que albergará el Mundial de Pelota

El Ayuntamiento ha mejorado las instalaciones del Olímpics Valls d'Hebron para adaptar el complejo que albergará los Campeonatos Mundiales de Pelota.

---

Palco23  
9 oct 2018 - 16:01

Barcelona se pone a punto para los Campeonatos Mundiales de Pelota. El Ayuntamiento de la ciudad ha invertido 559.109 euros para renovar las instalaciones que albergarán la cita entre este domingo y el próximo viernes 20 de octubre.

La principal mejora que se ha realizado ha sido la pared de rebote móvil que permite que el frontón se adapte a las distintas medidas de la competición internacional. Además, se han hecho otras transformaciones en los frontones de 36 y 54 metros y se ha sustituido la tarima de la contracancha por un pavimento nuevo.

El complejo está gestionado por IGE BCN, que el año pasado renovó la concesión hasta 2027. La compañía, única aspirante a la licitación, se ha comprometido a abonar un canon anual de 15.000 euros y a invertir 700.000 euros para renovar el equipamiento de la sala de *fitness*, la zona de entrenamiento funcional y los vestuarios.